

Réouverture le 15 juillet





Découvrir l'atoll de Tetiaroa, un véritable paradis sur terre, qui offre un environnement préservé d'une beauté incomparable.

En l'absence de tout nouveau cas de Covid-19 sur le territoire de la Polynésie française depuis plusieurs semaines et sans que l'île de Tetiaroa n'ait été impactée, The Brando aura le plaisir d'accueillir à nouveau ses visiteurs **dès le 15 juillet**. L'eco-resort de luxe, pour lequel la sécurité et le bien-être de ses clients et employés restent une priorité absolue, a mis en place de nombreuses normes et précautions pour une réouverture en toute sérénité.

The Brando est bien plus qu'un hôtel. C'est une île, une histoire et des légendes englouties. C'est le rêve de Marlon Brando, déjà visionnaire et soucieux de faire à jamais de cet atoll le plus bel endroit au monde. Un lieu chargé de mystère et d'énergies, réunissant 12 *motu* perdus au coeur de l'océan Pacifique.

Le resort, composé de seulement 36 villas, est établi sur une île privée qui permet naturellement la distanciation physique requise. Alors que The Brando a toujours maintenu des normes strictes de sécurité et d'hygiène, il rouvrira ses portes, avec des mesures sanitaires renforcées et des bonnes pratiques opérationnelles conformément aux recommandations de l'OMS, des centres de contrôle et de prévention des maladies, ainsi que des autorités sanitaires locales et organisations gouvernementales compétentes.

Les mesures sanitaires du resort comprennent :

- Un process précis élaboré et mis en place par une pharmacienne dédiée pour faire appliquer les procédures de sécurité sanitaire renforcées au sein de chaque département des établissements. Ce process a pour objectif de sécuriser les clients et le personnel grâce aux équipements, produits, procédures, formations aux normes...
- Des postes de désinfection des mains disponibles dans tout le resort.
- Le réaménagement des espaces publics de façon à maintenir une distance physique optimale entre chaque personne et offrir une expérience confortable en toute sécurité.
- Des marqueurs au sol et des panneaux pour encourager les clients à pratiquer une distanciation physique appropriée.
- Le port du masque et protections obligatoire pour tous les employés du resort.

- Le nettoyage et la désinfection des espaces publics très fréquemment dans la journée.
- Un respect des lignes directrices de distanciation physique et des procédures des services de transport du resort.
- Le paiement par carte ou sans contact privilégié.
- Les villas ont été repensées sans oreillers décoratifs, ni magazines, ni objets non essentiels pour une vie en villa plus sereine.
- Le nettoyage systématique à la vapeur des objets qui ne peuvent pas être nettoyés avec des détergents, comme les meubles et les matelas tapissés.
- La désinfection régulière du mobilier de piscine.
- Les équipements de la salle de fitness positionnés de manière à garder une distance minimale entre chaque personne.
- L'aménagement du mobilier des restaurants et bars revu pour permettre une distanciation physique appropriée.
- Le mobilier et les menus des restaurants désinfectés après chaque utilisation.

The Brando est prêt et a hâte d'accueillir ses visiteurs à nouveau dans la sérénité de son île privée au coeur du Pacifique.



A PROPOS DE THE BRANDO

The Brando est un coin de paradis, à 20 min d'avion de Tahiti, il est pionnier en matière de technologie durable avec un système d'air conditionné par l'eau de mer et des énergies renouvelables qui offrent un grand luxe au milieu d'une nature intacte. Le complexe est composé de 36 villas d'exception possédant chacune sa plage privée et piscine, de restaurants, d'un luxueux spa polynésien, un bar panoramique vue sur le lagon, un bar de plage, une piscine, un jardin bio, des boutiques et d'une Ecostation.

www.thebrando.com